

Liebe Schülerinnen und Schüler,

am Montag, den 04.05.2020 ist es so weit:

Nach der Schulschließung in den vergangenen Wochen startet der Schulbetrieb auch an Ihrer/Eurer Schule in der ersten Stufe.

Wir freuen uns alle, dass Sie/Ihr wieder da sind/seid.

Sicher haben Sie/habt Ihr gemeinsam mit Ihren/Euren Familien in den zurückliegenden Wochen viele neue Erfahrungen gesammelt und auch die ein oder andere schwierige Situation gemeistert.

Neue Formen des Lernens konnten und mussten erprobt und kennengelernt werden.

Zeitstrukturen haben sich verändert und die bisher selbstverständliche Kommunikation auf direktem Weg musste neue Formen und Wege finden.

Dabei wurden Sie/wurdet Ihr intensiv durch die Lehrkräfte Ihrer/Eurer Schule begleitet. Auch sie mussten lernen mit den Herausforderungen dieser neuen Situation umzugehen.

Wir wissen, dass sich die Lehrkräfte intensiv auf den Start am Montag vorbereitet haben, um sowohl Unterricht als auch Einhaltung der Hygienevorschriften zu ermöglichen und sicherzustellen.

Dafür sprechen wir ihnen ausdrücklich unseren Dank und unsere Anerkennung aus.

Sicher freuen Sie sich/freut Ihr euch, nach so langer Zeit, die Lehrkräfte und ganz besonders Mitschülerinnen und -schüler wieder ganz persönlich und ‚real‘ treffen zu können. Darüber freuen wir uns mit Ihnen/Euch.

Aber auch dabei gilt es durch geeignete Hygienemaßnahmen (mind. 1,5 m Abstand halten, Hust- und Nießhygiene u.ä.), die Sie/Ihr aus der Aufklärungsarbeit kennen/kennt, dazu beizutragen, eine ungebremsste Ausbreitung des Covid-19-Erregers zu verhindern.

Zu diesem Zweck ist auch das Tragen von sogenannten „Alltagsmasken“ oder eines Mund-Nasen-Schutzes (MSN) äußerst sinnvoll.

Der Stadt Heidelberg war es ein besonderes Anliegen, alle Schulen in Heidelberg mit einer Erstausrüstung an Mund-Nasen-Schutz (MSN) zu versorgen. Die Verteilung der Masken an die Schulen ist bereits erfolgt.

Falls Sie/Ihr keine eigenen Masken dabei haben/habt, kann Ihnen/Euch die Schule solche Masken zur Verfügung stellen.

Wir möchten Ihnen/Euch heute dringend empfehlen, diese Masken zum Schutze aller konsequent zu tragen.

Das Tragen von sogenannten „Alltagsmasken“ in Heidelberger Schulen ist uneingeschränkt in allen Situationen empfohlen, in denen die Hygieneregeln nicht eingehalten werden können, so bei und nach der Benutzung von öffentlichen Verkehrsmitteln, auf dem Weg zur und von der Schule, auf dem Schulhof, auf den Fluren, Gängen oder Toiletten. Sie ist auch in den Klassen- und Fachräumen empfohlen. Sie kann aber dann abgesetzt werden, wenn sichergestellt ist, dass die Abstandsregeln nach dem Hinsetzen in den Klassen eingehalten werden.

**Wir wollen Sie/Euch ermutigen,
sich den eigenen Schutz und den Schutz anderer zur Herzenssache zu machen.**

**Machen Sie/Macht mit!
Seid Vorbild – wir freuen uns!**

Jetzt wünschen wir Ihnen/Euch einen guten Start an der Schule und allen, die bereits dieses Jahr eine Prüfung ablegen, eine gute Vorbereitung und bei der Prüfung selbst viel Erfolg.

Heidelberg, den 30.04.20
Zühl

